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StuRaMed Protokoll – 30.11.15 

Anwesende: Tim Wenzel, Nicole Schreyer, Margarethe Grupp, Stefanie Sicker, Deborah Betzmann, 

Sanja Vorwig, Colin Kip, Frederik von Daak, Tim Vogel, Jana Schuchardt, Philipp 

Rhode, Sonja Neuser, Sarah Bußler, Elisabeth Henkel, Dominik Bastian, Sophie 

Freitag, Juliana Hammer, Chris Wichmann 

Gäste:  

Redeleitung: Konrad Didt 

Protokoll: Frederik von Daak 
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TOP 0:  Gäste 

Hannes Voigtländer: 

Hannes stellt sein Projekt Medi-Bootcamp vor. Bis jetzt trifft er sich wöchentlich mit 20-30 

interessierten Medizinstudierenden zum gemeinschaftlichen Sportmachen. Er möchte daraus ein 

Sport-Projekt für Medizinstudierende machen. In diesem Medi-Sport-Projekt sollen parallel zum Uni-

Sport Kurse von interessierten Medizinern für interessierte Mediziner angeboten werden. 

Frederik fragt nach Teilnehmergebühren: Hannes antwortet, dass er bis jetzt einen Euro pro 

Teilnehmer und Treffen an Teilnehmergebühren nehme. In Zukunft wolle er auch den 

Teilnehmerbeitrag dazu verwenden um davon die Trainer zu bezahlen. Er möchte für den Kurs in 

Zukunft auch eine Haftpflichtversicherung abschließen. Tim V. merkt an, dass man das Projekt mit 

150€ vom StuRaMed sponsern könnte und dann keine Teilnehmergebühren nehmen müsste. 

Frederik spricht sich für eine Teilnehmergebühr aus, da das den Anreiz steigere, dass die 

Studierende, die sich anmelden, auch wirklich kommen. Colin fragt, warum Hannes sich nicht einfach 

in den Unisport eingliedere. Hannes antwortet darauf, dass er ein neues Netzwerk für 

Medizinstudierende schaffen möchte. Colin ist dagegen eine Parallelveranstaltung zum Unisport 

finanziell zu unterstützen und entgegnet außerdem, dass es schwierig sei, dass die Trainer ja auch 

anders bezahlt würden als die vom Unisport. Colin meint, unabhängig von der allgemeinen 

Unterstützung, könnten wir auf jeden Fall Dinge wie Druckkosten übernehmen.  

Margarethe fragt danach, ob Hannes plant, Kurse in Hallen anzubieten. Dieser sagt, er wolle erstmal 

draußen bleiben, da das ganze momentan noch klein sei und er es auch wegen der Hallenknappheit,  

erstmal im Freien belassen würde. Es sei für ihn in Zukunft jedoch durchaus denkbar.  

Nicole fragt Hannes, welche Unterstützung er sich von uns wünsche. Hannes wünscht sich von uns 

vor allem ideelle Unterstützung und Hilfe bei organisatorischen Problemen, wie z.B. der Suche nach 

Räumlichkeiten für Kurse. 

TOP 1:  Sitzungsorganisation 

Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Wir sind mit 11/13 gewählten Mitgliedern beschlussfähig. 

Protokolle 
Die Protokolle vom 12.10.2015, 26.10.2015, und 23.11.2015 sind aufgrund der Umstellung auf Your 

Secure Cloud noch nicht ausreichend bearbeitet worden. Daher verschieben wir die Abstimmung auf 

nächste Woche.  

Frederik merkt an, dass die Protokolle in der Cloud zuerst runtergeladen werden müssen, dann 

bearbeitet werden sollen und schließlich wieder hochgeladen werden sollen. Nicole meint, dass 

wenn man den Client runterlädt, man Protokolle sofort bearbeiten kann und diese nicht 

runtergeladen, gelöscht und wieder hochgeladen werden müssen.  

Dann stellt Nicole den neuen Ablaufplan für die Protokolle vor. Ab jetzt sollen die geschriebenen 
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Protokolle bis Donnerstag hochgeladen und dann von allen kommentiert werden.  

Die Kommentierphase soll bis Sonntag, 12 Uhr gehen. Danach soll der Protokollant das Protokoll 

bearbeiten und in den Ordner Abstimmung verschieben.  

Frederik wird der Hauptverantwortliche sein, der sich neben den Protokollanten um die Korrektur 

kümmern wird. Am Montag soll das Protokoll abgestimmt werden.  

TOP 2:  Sprechstunde 
Colin berichtet, dass in der Sprechstunde letzten Mittwoch letzte Kittel abgeholt wurden.  

TOP 3:  Kommissionen 

Berufungskommission Biochemie Wechsel: 
Konrad berichtet davon, dass Tobias von der BK Biochemie zurücktreten möchte und stattdessen 

Nicole dorthin gehen sollte. Allerdings kann diese Änderung nicht vor der BK-Sitzung im Fakultätsrat 

abgestimmt werden, sodass dies nicht möglich ist. Frau Franz-Lüer hat es uns auf Anfrage schon 

bestätigt. 

Stiftungsprofessur Kardiologie und Heisenberg-Professur Aortenchirugie 
Sonja berichtet, dass die BK Aortenchirugie und Kardiologie zusammengelegt werden und wir 

deshalb statt der vier Entsandten nur noch zwei Vertreter entsenden müssen.  

Zur Wahl stehen: Sonja, Alina und Juliana, die Wahl findet geheim statt. 

Abstimmung: 

Sonja: 10 

Juliana: 7 

Alina: 5 

Damit sind Juliana und Sonja gewählt. 

Studienkommission 
Tim W. merkt an, dass wir die StuKo an eine zusätzliche Evaluation des Histopathologie-Kurses in 

diesem Semester erinnern sollten.  

Treffen AG PJ: Es gab offenbar eine angeregte Diskussion über die PJ-Vergütung. Herr Kullmann 

wurde beauftragt, eine Auflistung zu erstellen, woher eine solche Entschädigung kommen könnte. Im 

Moment hinkt Leipzig bei der PJ-Vergütung hinterher, vor allem im Vergleich zu den umliegenden 

Lehrkrankenhäusern.  
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TOP 4:  Finanzen 

Schlüsselkasten 
Colin stellt einen Finanzantrag über 30€ für einen neuen Schlüsselkasten aus Metall. 

Abstimmung: 9/0/2 → angenommen 

Förderung Medizinerkonzert 
Markus Vogelsang stellt einen Finanzantrag über 150€ für das Medizinerkonzert. 

Für 101€ sollen Tassen für die Künstler gekauft  werden und 49€ für Pausenverpflegung bereitgestellt 

werden 

9/0/2 → angenommen 

Weihnachtsfeier 
Chris stellt einen Finanzantrag über 150€ für Deko und Verpflegung für die Weihnachtsfeier des 

StuRaMeds. 

Abstimmung: MH/0/0 → angenommen.  

FSR-WE 
Konrad stellt ein Finanzantrag über 1000€ für zwei Übernachtungen, Reinigung, Beheizung und 

Verpflegung für das FSR-WE im Januar 2016. 

Abstimmung: MH/1/2 → angenommen. 

Jana entschuldigt sich dafür, dass die Bearbeitungen der Rechnungen momentan so lange dauern. 

TOP 5:  Alexander Lachky 
Tim berichtet von einem Gespräch mit Alexander Lachky vom Referat Lehre. 

Er schlägt vor, dass wir das Konzept der OSCE-Prüfung als Podcast erklären. Da es aber nur zwei 

dieser Prüfungen gibt, sehen wir noch keinen großen Bedarf dafür und wollen uns erstmal auf die 

wichtigeren Podcasts konzentrieren.  

Tim W. erzählt außerdem, dass Herr Lachky angeboten hat, uns bei eigenen Filmen zu unterstützen.  

Außerdem berichtet uns Tim davon, dass Herr Lachky plant, das Untersuchungskurs-Heft zu 

verfilmen, damit die Studierenden sich die wichtigsten Untersuchungsmethoden am Patienten per 

Video zu Gemüte führen können. Dies soll in Kooperation mit der LernKlinik erfolgen.  

Er möchte des Weiteren den Weg des Arztes per Film beleuchten. Frederik schlägt Prof. Mössner als 

Kooperationspartner dafür vor.  

Bei den Erklärbärstunden (EBS) wollen wir mit der EBS Physikum beginnen. Den Film soll eine Person 

machen, die sich vorher mit Herrn Lachky zusammensetzt, die Aufnahme kann im Büro erfolgen. 

Allerdings wollen wir das ganze anders nennen, um kenntlich zu machen, dass es nicht unsere 
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Erklärbärstunde ersetzen soll.  

TOP 6:  FSR WE, Training 
Sonja berichtet, dass für das FSR-WE die Möglichkeit bestünde, einen Trainer der BVMD einzuladen. 

Sie berichtet von vergangenen Gelegenheiten, bei denen wir schon Trainer hatten. 

Das BVMD Training ist eine Gelegenheit, bei der ausgebildete Trainer Trainings zu verschieden 

Themen anbieten.  

TOP 7:  Unbeantwortete Mails 
Nicole berichtet, dass uns der FSR-Halle zum Weihnachtsmarkt eingeladen hat. Dazu existiert ein 

Doodle.  

 

Sonja berichtet davon, dass Katharina Stier von der Verdi-Gruppe des Uniklinikums eine 

Veranstaltung gegen LEGIDA für nächsten Montag organisieren möchte und uns fragt, ob wir sie 

dabei unterstützen könnten.  

TOP 9:  BuKo 
Wir schließen die Sitzung um 21.49 Uhr.  


